

# OPOSISI

## Polsek Cidahu Polres Sukabumi Gelar Anjangsana untuk Tingkatkan Kesadaran Kamtibmas di Desa Girijaya

Sukabumi - [SUKABUMI.OPOSISI.CO.ID](http://SUKABUMI.OPOSISI.CO.ID)

Aug 30, 2024 - 14:41



*Polsek Cidahu Polres Sukabumi Gelar Anjangsana untuk Tingkatkan Kesadaran Kamtibmas di Desa Girijaya*

Polsek Cidahu Polres Sukabumi Gelar Anjangsana untuk Tingkatkan Kesadaran

## Kamtibmas di Desa Girijaya

Dalam upaya memperkuat sinergi dengan masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Girijaya, Aipda Rona Ansara Firman, S.E., melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) Anjangsana di Kampung Jabon, Rt. 003/003, Desa Girijaya, Kecamatan Cidahu, Kabupaten Sukabumi, pada hari Kamis, 29 Agustus 2024, pukul 10.00 WIB hingga selesai.

Dalam kesempatan tersebut, Aipda Rona Ansara Firman menyampaikan berbagai himbauan keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) kepada tokoh masyarakat setempat. Beberapa poin penting yang disampaikan antara lain:

1. **Sosialisasi Aplikasi Super APP Polri:** Aipda Rona memperkenalkan aplikasi Super APP Polri yang dapat mempermudah masyarakat dalam mendapatkan informasi dan layanan kepolisian.
2. **Keamanan Kendaraan:** Masyarakat diingatkan untuk selalu waspada dan memastikan kendaraan mereka terkunci dengan baik ketika diparkir.
3. **Koordinasi dengan Kepolisian:** Aipda Rona mendorong warga untuk tetap berkoordinasi dengan Polsek Cidahu jika terjadi pelanggaran hukum atau gangguan keamanan di wilayah mereka.
4. **Kontak HOTLINE:** Informasi mengenai nomor hotline yang bisa dihubungi dalam situasi darurat juga disampaikan, termasuk nomor kontak Polres Sukabumi dan Bhabinkamtibmas Desa Girijaya.

Kegiatan ini berlangsung dengan tertib dan mendapat sambutan positif dari masyarakat. Dokumentasi kegiatan terlampir.

Kapolsek Cidahu, IPTU Endang Slamet, S.A.P., mengungkapkan apresiasinya terhadap pelaksanaan kegiatan DDS yang dinilai sangat bermanfaat dalam meningkatkan kesadaran dan partisipasi masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.